

かぼっ子

令和5年 12月 22日 文責:校長・市川 修

いろいろつまった2学期が終わりました!

吹きすぎる冷たい風に、思わず身体も縮こまってしまう季節となりました。今年一番の“真冬並み”の寒気が訪れた今日、一年間で最も長い2学期が終わりました。

記録的な残暑が続いた8・9月、なかなか涼しくならなかった10・11月、そしていっぺんに冬がやって来た12月と、気候的にはとても大変だった4ヶ月間でしたが、我らが嘉穂っ子たちは、元気いっぱい様々な学習や行事に取り組み、それぞれの力を伸ばし成長することができました。

嘉穂っ子みんなの心の中には、どんなことが思い出に残っているでしょうか? みんなで頑張った4年ぶりの大運動会、たくさんの他校の先生方に緊張した研究発表会、寒い中がんばった遠足、社会科見学などの校外学習... みんなの中にはそれぞれに心に残っているものがあると思いますが、ぜひ、その時の頑張っていた自分自身も思い出し、これからの頑張りの自信にしてほしいと思います。

家庭・地域の皆様におかれましては、今学期も本校教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。明日からの冬休み中も、嘉穂っ子たちが元気に・安全に過ごせるように、ご支援をよろしくお願い致します。



風雲の 少しく遊ぶ 冬至かな 石田波郷

12月22日は冬至。冬至というのは、一年で最も昼間の時間が短くなる日(夏至に比べると5時間くらい短い!)で、古来この日を「太陽が新しく生まれ変わる日」として、いろいろな行事を行う国も世界各地に多くあります。

日本では、ゆず湯に入ったり、かぼちゃやあずきを食べたりする風習が伝わっていますね。(京都ではお寺で大根を炊いてふるまう「大根炊き」というものもあるそうです。)どれも寒い冬を元気に乗り切ろうという願いが込められています。

今年は、新型コロナの方はあまり目立たなくなっていますが、これまでなりを潜めていたインフルエンザが大流行していたり、他の感染症の話もあちこちで聞いたり、この冬も心配な状況が続いています。

このような感染症の予防には、コロナ同様、こまめな「うがい・手洗い」や「換気」、「三密」の回避などが有効ですが、それと合わせてウイルス等に負けない体力を着けておくことも大事です。

昔の人の知恵に習って、かぼちゃなどビタミンや栄養のあるものをしっかりと摂ったり、適度に身体も動かしたりして、元気なからだをつくりましょう! 『早ね・早起き・朝ごはん』も忘れずに!!

薬物乱用防止教室を行いました!

20日(水)に、福岡県警察飯塚少年サポートセンターの方にお越しいただき、「薬物乱用防止教室」を行いました。

最近のニュースでも色々と話題になっていることもあってか、話を聴かせていただいた5・6年生のみんなも、とても神妙な面持ちで、説明のスライドに見入っていました。

精神障害や依存症を引き起こすなど身体に悪い影響をおよぼす薬物の危険について正しい知識を持ち、正しく対処することの大切さについて、ぜひご家庭でも話し合っておきましょう!

薬物乱用 ダメ。絶対!!



読書週間スタンプラリー大盛況!

11/20~12/8に、読書週間の取組を行いました。

今回、図書委員さんたちが考えてくれたのは、期間中に図書館の本を1冊読むごとにカードの中のマークに色が塗れて、12個色を塗れた人にはステキなプレゼントが当たるおたのしみのくじを引けるという、とてもたのしい企画。抽選会当日は、本を読んで色を塗ったカードを手に手に1~6年生が、時間前から長蛇の列! うれしそうにくじを引いたり景品を選んだりする姿がたくさんありました。

今回の企画をきっかけに、もっともっと本をたのしむ人たちが増えるといいなと思います。

冬休みの間も、たくさん本を読んでくださいね!



個人懇談会ありがとうございました。

学期末の個人懇談会に際しては、年末のご多用の折にもかかわらず、ご来校いただきありがとうございました。限られた時間の中での懇談でしたので、話を尽くせていないところも多々あったかと思いますが、大変有意義な機会となりました。

今回の懇談の内容を今後の指導に生かしながら、お子さんたちの成長を支えて参りたいと思いますので、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

書写の特別授業を行いました!

12月18日(月)に、本校の前校長・木下勝典先生をゲストティーチャーにお招きして、6年生が「嘉麻書き初め大会」への出品する作品を制作するための特別授業を行いました。昨年に続いて2回目の取組でしたが、特別に準備していただいたお手本や教材を使っての木下先生のご指導はとても分かりやすく、6年生のみんなも、一生懸命に半紙に向かい、どんどん上達していました。

木下先生からは、「去年よりも、みんな上手になっていましたよ。」とほめていただき、一年間のみんなの成長を改めて感じる機会にもなりました。木下先生、ありがとうございました。



楽しい冬休みにするために

冬休みはおよそ2週間のまとまった休みで、クリスマスやお正月等もあって、世の中全体が普段とは少し違った雰囲気になる、一年の中でも特別な2週間ですね。さあ、今年は何んな2週間になるか楽しみですね。

ただ、普段とは違う時間が増える分、いろいろなことが起こりやすいのもこの2週間です。長い休みだからとハメをはずしたりするのは危険です!(特に、交通事故、火事、不審者、金銭の取扱い等には要注意です!)

別途配布したプリント『冬休みの生活』をご家族で確認していただき、3学期の始業式の日みんなの笑顔がそろるように、身の回りの危険などに目を配り、お互いに声をかけ合い、注意し合って、楽しい冬休みにしましょう!



一人ひとりの「心のSOS」を見逃さない!

学校では、今学期も、子どもたちが安心・安全に学校生活を送れるようにと、日々の様子を丁寧に見取ったり、「生活アンケート」や「教育相談」を通して子どもたちの心配事や悩みを聞き取ったりする取組を進めてきました。ご協力ありがとうございました。

長い休みの間は、生活リズムも変わり、気持ちが不安定になりがちなお子さんもいます。ぜひ、休み中のお子さんの「心の健康」もしっかりと見守っていただきますよう、お願い致します。

※ご心配なことやご相談があれば、ご遠慮なく学校までご連絡下さい。

《3学期の主な予定》

- 1/ 9(火) 3学期始業式
- 11(木) 給食開始
- 2/ 2(金) 新一年生保護者入学説明会
- 16(金) 学習参観 6年生PTA活動
- 3/18(月) 第10回卒業式
- 22(金) 令和5年度修了式

